



がっこうだより

令和4年2月25日

海南市立巽小学校 No. 1 2

<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

何年かぶりに2月17日の巽小学校は真っ白で、うっすら雪の積もった運動場に「雪積もってる！やったー！」の歓声でした。朝学の時間が雪や氷遊びの時間になり、子ども達は「寒い！寒い！冷たい！」といいながら楽しそうでした。その日はベランダや窓の下には、雪だるまがいっぱい並べられていました。（巽っ子俳句の投稿も雪のことが多かったです。）

そんな中でも春は少しずつ近づいてきています。通学路では梅の花が咲き、中庭ではチューリップが芽吹き始めています。新型コロナウイルス感染症が拡大し、目に見えない心配事にしんどさを感じるときもありますが、子ども達の明るい声や元気な姿に励まされています。

新聞で「時ものを解決するや春を待つ」という高浜虚子の俳句が目にとまりました。私は～逃げたり焦ったりしても仕方がない、時間が解決してくれる。きっと春は来る～という解釈をしました。こんな時だからこそ、焦らず穏やかに過ごし、毎日を大切にしていきたいなあと感じました。



☆タブレットを持って帰っています。

学校ではタブレットを利用して学習する機会が増えました。子ども達も使い方に慣れ、スムーズに取り組みを進められるようになってきました。また、新型コロナウイルス感染症のため出席停止になっている児童を対象にオンライン配信も始めました。まだまだ模索中であり、保護者の皆様にもご協力をいただいています。これから学習内容や他のアプリも使いながら、できることを増やしていきたいと考えています。

☆校歌のお話をしました。

2年生の道徳の時間に巽小学校の校歌についてお話をするにあたり、巽小学校の歴史について調べようと校長室の蔵書にあった「巽百年史」を読みました。改めて巽小学校の歴史に触れる良い機会になりました。また、地域の方にもお話を聞かせていただいたときに千種神社の楠の伐採時の写真を見せていただきました。枯れたため伐採をしたそうで今は根元だけしか残っていませんが、根元を見るだけでも大きな木であったことがわかります。この楠には、地蔵様がまかれているそうです。

みなさんの住んでいる巽地域には、私たちが知らない歴史がたくさんあります。亀池だって、昔はもっと大きかったそうです。いろいろ調べてみると面白いかもしれません。そしてもっと巽を好きになるかもしれませんね。ちなみに巽小学校は昭和50年に100周年を迎えています。2025年には、150歳になります。



☆保護者アンケートについて



お忙しい中、アンケートにお答えいただきありがとうございました。学校の取り組みでは、「1 楽しい学校生活をおくるよう努力している」「2 基本的な学力を身につけられるよう努力している」「4 気軽に相談でき、真面目に対応してくれる」「8 保護者・地域との連携を大切にしている」の4項目で、「十分、おおむね十分」が90%以上と肯定的評価をいただきました。

子ども達が元気に学校へ来てくれていることは学校にとってうれしいことで、それを支えてくださっている保護者の方から評価をいただけることはうれしいことです。ありがとうございます。

「3 児童のことを良く理解しようとしている」や「5 教育の方針や児童の様子を分かりやすく伝えている」「7 学校行事は児童や保護者にとって有意義なものになっている」の3項目でも85%を越える肯定的な評価をいただきました。施設・設備についてはまだまだ改善しなければいけないところもあり今後も教育委員会と話し合いながら少しずつ進めていきたいと考えています。コロナ禍で、保護者の皆様とゆっくりお話をさせていただく機会が減ったことが残念です。このことは保護者の皆様からもご意

見といただいています。来年度もどのようになるか分からないこともありますが、できることをできる範囲で取り組み、学校へ来ていただける機会を増やし、保護者の方と密に連携が取れるよう努めていきたいと思ひます。

3月の予定～（*行事予定は新型コロナウイルス感染症対策の関連、またはその他の事情により予定が変更になる場合があります。）

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	火	交通安全指導 SC	17	木	
2	水	委員会	18	金	卒業式（給食なし）
3	木		19	土	
4	金		20	日	
5	土		21	月	春分の日
6	日		22	火	
7	月		23	水	
8	火		24	木	修了式（給食なし）
9	水		25	金	春休み始まり ～4月7日
10	木		26	土	
11	金	ALT1,2年	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	
14	月		30	水	
15	火		31	木	離任式（予定）
16	水				

※行事等の都合により、下校時間が変更になっている日があります。別紙にて連絡しています。

～4月のおもな行事～

（新型コロナウイルス感染症対策等のため変更になる場合があります。）

- 4月 8日（金）始業式
- 11日（月）入学式
- 19日（火）全国学力学習状況調査
- 26日（火）1年生心電図



※育友会総会、授業参観は例年4月下旬に実施していますが、今のところ未定となっています。改めてお知らせします。

☆お知らせ☆

令和4年度の修学旅行は、6月28日（火）、29日（水）、紀南方面を考えています。新型コロナウイルス感染症の状況によっては、日程等変更になる場合があります。



3月18日（金）聾小中学校卒業式を挙行政いたします。

今年も来賓の方々にご出席いただくことはかなわず、在校生もリモートでの参加になる予定です。在校生からの呼びかけは事前に録音し、精一杯のお礼の気持ちを伝えます。6年生の呼びかけは感染対策を講じて実施する予定です。いつもよりは聞き取りにくいかもしれませんが、感謝の思いがしっかり伝わる呼びかけにします。

6年生は、小学校の後半2年間は、コロナ禍での学校生活でした。先輩がしてきた行事がなかなかできなかったことも多く我慢したこともたくさんあったことと思います。「いつかこれが思い出に変わるよ」とある6年生と話をしました。そう言ってくれたことがなんだかほっとしたような救われたような気がしました。コロナ禍であっても、築いた絆、培った力は、絶対みなさんのこれからの財産です。笑顔をわすれず、自分の力を信じて。

少し早いですが… ご卒業おめでとうござひます。